
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1965 
6月 6日例会 プログラム 「ロータリー親睦活動月間に因んで」  三宅 孝治 親睦・家族委員長 

6月 13日例会 プログラム 「イニシェーションスピーチ」     岡 眞司君 

6月 6日のメニュー ・アナゴの押し寿司 ・カツオのたたき ・キスと山芋の天ぷら ・トコロ天 ・茶そば ・コーヒー
 

前回（5 月 30 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 25名 欠席者数 9名 出席率 73.53％ 前回補正率 82.35％

前回補正者 緋田君 林君 中山君 大久保君 富永君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 井上君 三宅(照)君 仲田君 中山君 大久保君 岡君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   道広 一司 様 （岡山岡南ロータリークラブ） 

中前 貴子 様 （中前社会保険労務士事務所代表） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 5 月 24 日の玉野 RC 創立 40 周年記念式典並びに祝宴、お蔭様で盛大に、そして成功裏に終える事が出来ました。玉野 RC

総員をあげましての行事でしたが、藤田尚徳実行委員長、三宅照正式典委員長、近藤勇進祝宴委員長をはじめ、各分野の委

員長、委員の方々のご協力のお陰と感謝いっぱいでございます。この度は、会員の奥様方にも多大なご協力を頂きまして、

心より感謝を申し上げておいて下さい。また、マリンホテル、石川勝幸支配人をはじめ、スタッフの方々にも大変ご無理を

お願いし、ご協力いただきました事に、あらためまして感謝申し上げます。来賓のお客様をはじめ、ロータリーの関係者、

事に大阪リバーサイドの皆様にも喜んで頂けた事と思います。この度の式典をやってみまして、玉野RCの団結力をあらため

て確信いたしました。会員の皆様、ご家族に心より感謝申し上げます。本当にご苦労様でした。 

 5月 27日の「友」インターネット速報によりますと、世界中のロータリアンが支援している“シェルターボックス”とい

う災害支援組織がありまして、400個のシェルターボックスが届けられ、更に400個が搬送されているそうです。皆様の支援

宜しくお願いします。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 2008～09 年度ガバナー・エレクト事務所より、6 月 13 日(金)例会に次期地区出版委員長・若林宣夫(わかばやしのぶお)

様、次期地区幹事・村上義憲(むらかみよしのり)様が、2008－09年度地区大会の案内に例会訪問されます。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 渡辺好政ＲＩ理事より、40周年式典へおいで頂いたことに対するお礼状が届いています。 

・ 玉野まつり おどり部会より8/2のおどり大会での一般出店依頼の案内が届いています。 

・ 牛窓ロータリークラブより20周年式典での記念写真が松尾会長あてに届いています。 

・ 一昨日高橋副幹事と共に県南18ＲＣ幹事会へ出席して40周年式典への出席のお礼を申して参りました。 

・ 28 日に松尾会長・藤田実行委員長が玉野市役所へ黒田市長の40周年式典への出席のお礼と記念事業のＡＥＤを持って行

ってこられました。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知につきましては回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 次期幹事より（高橋秀明次期幹事）：6月2日(月)にクラブ協議会を19時よりサンライフ玉野で行いますので、現委員長、

次期委員長の方はご出席をお願い致します。 
 
 40周年記念事業実行委員会  玉野RC創立40周年記念事業実行委員会 藤田 尚徳 委員長 
 
 先ず皆様のご協力によりまして、創立40周年記念式典が成功裏に終了致しました。大変ありがとうございます。ほっとし

ております。終了後、お褒めのお言葉を頂いた時は、少し疲れが取れた瞬間でした。実行委員会が発足してから、先ず委員

会組織作りに始まりましたが、会長がドクターという事もあり、あまり時間が取れないかもと思っておりましたが、1週間以

上毎日のように12時過ぎまで一緒に作業を行いました。本当に頭が下がりました。予算作成、案内状の原案作り、会員の役

「一次校正済み」Ｈ20年 6月2日 高橋秀明 

「校了」H20年 6月 2日 髙橋秀明 
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割分担決定、オープニングに使うアルバムの整理、出席を要請するご来賓の人選、日程を早く押さえて頂く為の案内状印刷、

送付などなど本当に多くの作業をこなしました。今、思い出してもぞっとする程です。各方面よりお褒めのお言葉を頂き少

し疲れが取れましたが、まだ本調子ではありません。労わって下さい。最後にご出席くださいました奥様方お 1 人お 1 人に

お礼を言わなければなりませんが、皆さんの方から宜しく言っていたとお伝え頂ければありがたく思います。本当に有難う

ございました。 
 

 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長－①道広様よくいらっしゃいました。②中前様よくいらっしゃいました。③記念式典、皆様ご苦労様でした。 

・道広一司様－岡南RC中前さんを宜しく。 

・谷口幹事－①道広様、中前様よくいらっしゃいました。②40周年お疲れ様でした。 

・島田君－①道広様、中前様よくいらっしゃいました。②前回欠席。前々回も。③名鑑、襷、持ち帰り。④誕生月、玉野RC40

周年記念。 

・槌田君－①今日、卓話の時間はお客様をお呼びしました。宜しくお願いします。②藤田さんご苦労様でした。 

・藤田君－皆様のおかげで、40周年記念事業成功裏に終える事が出来ました。 

・山田君－40周年記念式典、皆様ご苦労様でした。 

・小野田君－40周年記念式典お見事でした。 

・大西君－①皆様お疲れ様でした。執行役の方へ感謝致します。②バッチ忘れ。 

・富永君－①40周年記念式、藤田実行委員長をはじめ役の皆様お疲れ様でした。②40周年欠席しまして誠にすみませんでし

た。③前回欠席。 

・小野君－40周年、皆様ご苦労様でした。 

・緋田君－①40周年、皆様ご苦労様でした。②藤田実行委員長（40周年）ご苦労様でした。大変でしたね。 

・近藤君－玉野RC創立記念。 

・三宅(保)君－40周年記念事業実行委員会の皆さんご苦労様でした。 

・中山君－40周年記念事業実行委員会の皆さんご苦労様でした。 

・石川君－①40周年記念、お疲れ様でした。②入会月③創立記念日④親睦コンペ優勝致しました。 

・高橋(征)君－40周年記念式典の成功を祝して。 

・白石君－40周年ご苦労様でした。 

・渡邉君－①40周年記念式典、藤田実行委員長、松尾会長、ありがとうございました。②創立記念月。 

・東川君－①40周年記念式典、皆様お疲れ様でした。②例会欠席多数。 

・立石君－遅刻。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「ねんきん特別便と後期高齢者医療制度について」 

中前社会保険労務士事務所代表 特定社会保険労務士 

      キャリア・アドバイザー 中前 貴子 様 
 
 私ども社会保険労務士の業務の範囲も、従来の労働社会保険諸法令に基づく書類作成や

提出代行だけでなく、企業の法令遵守(コンプライアンス)や労使トラブルの防止といった

リスクマネジメントへの対応等労管理業務のウエイトが大きくなってきています。近年、

私達を取り巻く環境は、めまぐるしく変化してきており、中でも国民のセイフティネット

である社会保険制度の改正も相次いで行われていります。 

 本日はそのセイフティネットに関する医療、年金制度について、特に昨今マスコミ等でも頻回に取り上げられております

後期高齢者保険制度とねんきん特別便についてお話しさせて頂きます。 

 先ず後期高齢者保険制度についてですが、今までの老人保健制度と何が変わったかについて整理してみます。第1に高齢

者に応分(1割)の負担を求めた事、第2に保険実施主体が都道府県単位になった事、第3に保険料の徴収が年金から天引き

になった事があげられます。制度の基本方針は、実に平成 15 年には閣議決定されており、制度の施行後にこの様な混乱が

生じたのは、周知の為の説明が不足していた事や、ねじれ国会による意思決定の遅れ等が原因と言わざるを得ません。与党

はこのまま制度の運用を改善していく方針ですが、野党は廃止法案を提出しており、先行きはまだ不安定です。 

 ねんきん特別便については、宙に浮いた 5000 万件の年金記録の名寄せ作業が進められており、特に記録が統合される可

能性の高い方については、すでに3月までに通知されています。しかし、「ねんきん特別便」を受け取った後に「訂正無し」

と回答した人に再度照会を行ったところ、8割弱の人が記録の訂正に結びついたなど、周知徹底の不足が指摘されている一

方で、マスコミの過熱ぶりとは対照的に国民一人一人の無関心さがクローズアップされました。 

 今後、現役の会社員などに送付を始める「ねんきん特別便」を一部企業経由で配布したり、パート労働者の国民年金保険

料を事業主が給料から天引き徴収する方法を検討しており、企業の社会的責任はますます多くなると推測されます。 

 社会保障制度は、国民一人一人の権利と所得保障そのものといえます。今後、企業は福利厚生制度として社会保険制度を

活用するだけでなく、従業員への周知徹底や担当者の教育といった面への対応についても重要性が増して来ると思われます。 


